



QUOI DE NEUF AU COLLÈGE DE L'ORANGERIE ?

NEWSLETTER – AVRIL et MAI 2022

Semaine du 04 au 08 avril – Promenons-nous dans les arbres

Les 6e ont participé à un atelier de dessin autour des arbres animé par Laura Caillaux et Jonathan Daviaux, deux artistes invités par l'association La Petite Orangerie, avant d'assister au vernissage de l'exposition présentant leurs oeuvres à l'Orangerie. Les carnets réalisés dans le cadre du projet Nature Journaling étaient également proposés au public.



27, 28 et 29 avril – École ouverte



Durant les vacances scolaires de printemps, le collège accueillait les élèves volontaires pour trois jours d'activités encadrés par les assistants d'éducation de l'établissement. Au programme, décoration de la salle d'étude et du foyer, jeux, visite de la vallée des singes, du Fun Park et de Terra aventura.

Judi 05 mai – Journée Minami Manga à Angoulême

Les membres du Book Club se sont rendus à Angoulême pour participer à la journée organisée par le prix Minami Manga. Après un débat le matin avec des élèves d'autres collèges et lycées et un vote pour élire le lauréat parmi les 9 ouvrages en lice, La journée s'est poursuivie avec un pique-nique un concours de cosplay, la visite du musée de la BD et de la bédéthèque.



Lundi 09 mai – Du handisport au collège

Les 5e du collège ont pu découvrir différentes activités dans le cadre d'une journée handisport. À cette occasion, le Niort Rugby Club et l'A.S Niort Basket sont intervenus auprès des élèves, qui se sont également initiés à d'autres pratiques, comme le volley assis ou la course à pied guidée.



Mercredi 11 mai – Cross du CRENSOA



Tandis qu'une partie des élèves de L'UNSS participaient à la finale sud Deux-Sèvres de badminton, les autres se mesuraient au cross à obstacles organisé par le CRENSOA, le Club Récréatif de l'Ecole Nationale des Sous Officiers d'Active de Saint-Maixent.

Lundi 16 mai – Journée des différences

Le collège a organisé une journée des différences sur l'initiative du CVC. Un beau moment pour célébrer le droit à la tolérance et au respect pour tous. Des lycéens de Saint-Maixent sont intervenus à cette occasion pour présenter le dispositif des Sentinelles-Référents contre le harcèlement scolaire. Louis Bichon a remporté le concours de dessin organisé lors de l'évènement.



Mardi 24 mai – Classes chantantes

Après avoir répété toute l'année, les élèves de CM2 et de 6^e ont donné un spectacle à la salle de Pamproux dans le cadre des classes chantantes. Mise en scène, chants, atmosphère féerique... Un beau moment mené de main de maître par Mme Rulier, la professeure d'éducation musicale du collège.



SUIVEZ-NOUS SUR



Instagram

college_de_l_orangerie

Et sur **TWITTER**



Collège de l'orangerie@CdiLamothe